

déols

Les Amis de La Martinerie font le plein

Les Amis de La Martinerie viennent de tenir leur assemblée générale à Déols. L'occasion d'un tour d'horizon chiffré qui a démontré l'incroyable vitalité de l'association dont la principale mission est de faire vivre et mieux connaître la Maison départementale de la mémoire militaire installée à l'entrée du site déolois de La

Martinerie. La vitalité d'une association se mesure également à la participation lors de cette réunion. L'édition 2023 a réuni 112 personnes porteuses de 74 pouvoirs. Un chiffre des plus honorables lorsque l'on sait que les Amis de La Martinerie comptent 459 adhérents dont certains habitent loin de Château-

Même participation massive en ce qui concerne le nombre des visiteurs ayant découvert la Maison départementale en 2022 : 1.460, en nette hausse, pour 72 journées d'ouverture au public. Avec 230 donateurs différents, on atteint également des sommets jusqu'alors inégalés. Le président Jean-Jacques Bérenguier et l'ensemble de sa dynamique équipe ont tout lieu d'être satisfaits.

Préparer les JO de 2024

Pas encore de chiffres pour 2023. Mais une certitude : l'année qui débute devra être mise à profit pour préparer les épreuves de tir des Jeux olympiques de 2024 qui auront lieu à La Martinerie, de l'autre côté de la route. « Nous devons être prêts à répondre aux demandes des tireurs qui auront forcément du temps à perdre entre les différentes compétitions. À travers notamment la création d'un livret d'accueil en plusieurs langues. »



Les visites et les explications se sont succédé au Centre de la mémoire militaire. (Photo NR)